

22.06.2015 (Aktualisiert 19:04 Uhr)

Musikkapelle Harmonie aus Lippertsreute erfreut Hagnauer mit Platzkonzert



Musikkapelle Harmonie aus Lippertsreute erfreut Hagnauer mit Platzkonzert (Foto: Reinhold Adolph)

Hagnau / sz Vor wenigen Wochen erst bekam der Musikverein Lippertsreute beim „Wettstreit nach Noten“ in Schnetzenhausen einen Preis verliehen. Am Sonntag zeigten die 39 Musiker ihr Vermögen beim Platzkonzert in Hagnau. Größere Wolkenlücken ließen hoffen, es könnten trocken bleiben. Deshalb entschieden sich Axel Häberle von der Stadtverwaltung und Uwe Keller, Dirigent der Musikkapelle Harmonie aus Lippertsreute, dafür unter freiem Himmel aufzutreten. Wegen der Bauarbeiten am Rathaus, gab es Probleme mit dem Strom, weshalb Gesangseinlagen ausfallen mussten.

Mit dem „Astronauten Marsch“ eröffnete die Kapelle das Konzert. Häberle begrüßte die nun immer zahlreicher werdenden Gäste. Mit dem Wetter, so der Dirigent: „Haben wir die richtige Entscheidung getroffen. Ich hoffe es zumindest, dass es noch eine Stunde hält.“ Mit Musikstücken wie: „Ein halbes Jahrhundert“, „Rock it“, „Frolic for trombones“, einem Solo für Posaunen, der „Katharinen Polka“, „Pur in Concert“, der „Südböhmischen Polka“ und „Wir Musikanten und Kameraden auf See“ animierte der Musikverein die Gäste zu rhythmischem Mitklatschen und Mittanzen. Nach einer Stunde Unterhaltung verabschiedeten sich die Musikanten mit dem Lied die „Fischerin vom Bodensee“. Prompt nach den Schlussworten zog sich der Himmel zu und es begann zu regnen.

DAS KÖNNTE SIE AUCH INTERESSIEREN

powered by plista



26.06.2015

Traktor kippt auf Neunjährigen - ...

Ein neunjähriger Junge ist bei einem Traktor-Unfall ums Leben gekommen. Das Kind wurde unter dem acht Tonnen schweren Gerät eingeklemmt, als dieser auf die Seite kippte. [weiter](#)



18.06.2015

Freundin totgeprügelt: Ex-Fußballer...

Einen Filmriss hat ein ehemaliger Fußballer am Donnerstag vor dem Münchner Schwurgericht geltend gemacht. Der Angeklagte soll seine Verlobte im Oktober bei einem Streit im... [weiter](#)



26.06.2015

Plötzlich hebt im Rückspiegel ein...

Journalisten lesen jeden Tag Polizeiberichte über Unfälle. Doch sieht man einen Unfall im eigenen Rückspiegel, fühlt sich das plötzlich ganz anders an. [weiter](#)

17.06.2015